

Médico General.

Gastón 42 años

Título obtenido: Médico General.

Años de egresado: 15.

¿Cómo fue el proceso por el que te decidiste a elegir esta profesión?

Desde muy chico siempre sentí gran interés en cuanto a todo lo relacionado con el funcionamiento del cuerpo humano y a lo que son las ciencias naturales. Además siempre tuve el ejemplo dentro de mi familia ya que un tío al cual yo quiero mucho desempeñaba esta profesión. Este interés se reafirmó ya en mis años como estudiante dentro del liceo cuando cursaba materias que estaban vinculadas a este ámbito, más específicamente biología.

¿Tuviste algún tipo de orientación vocacional? ¿Qué te aportó?

No, como siempre estuve bastante decidido en cuando a la elección de carrera no sentí necesario el hecho de tener orientación vocacional.

¿Qué expectativas tenías?

Mis expectativas fueron que realizando la profesión que me gustaba pudiera a la vez ayudar a las personas que lo necesitaran.

¿Te resultó fácil encontrar un trabajo relacionado con tu carrera?

Encontrar trabajo relacionado a mi carrera en un comienzo no fue fácil, sin embargo cuando me recibí tuve que dar una prueba para trabajar en el hospital y comencé haciendo prácticas y guardias. Lo más difícil no fue encontrar el trabajo sino que fue lo duro que tuve que trabajar para conseguirlo y mantenerlo, aunque pienso que esto se da con todas las profesiones. Luego, con la experiencia comenzaron a surgirme distintas propuestas y así fue que conseguí un puesto dentro de una mutualista y después de esto no tuve ningún problema para acceder a otros empleos, ya sea en mi departamento natal Florida, como en otro hospital privado .

¿Cómo es un día habitual de tu trabajo? ¿Cuáles son las tareas concretas que desarrollas?

Generalmente mi día comienza a las 7:30 a.m., y me dirijo a una de las mutualistas donde trabajo, donde atiendo hasta el medio día, luego me a la otra y finalizo mi jornada laboral en el otro sanatorio. Durante un día normal de trabajo atiendo alrededor de 60 pacientes entre las tres instituciones, esto menos los lunes que viajo a Florida y tengo mi consulta particular. Mi jornada laboral termina generalmente entre las 18:30 y las 21:00 hs.

¿Cómo te sentís haciendo ese trabajo?

La verdad es que realizando este trabajo me siento realmente cómodo ya que me apasiona lo que hago. Aunque a veces es duro ver el sufrimiento de la gente frente a los distintos problemas de salud.

¿Con qué tipo de personas acostumbras a trabajar?

Estoy acostumbrado a trabajar con todo tipo de personas y de distintas clases sociales, ya que en mis inicios dentro de esta profesión tuve que trabajar en hospitales públicos y allí se atiende a personas de todas las clases sociales. Y en cuanto a mis compañeros de trabajo, lo hago relacionándome con distintos especialistas; ya sea traumatólogos, urólogos, cirujanos, etc.

¿Es una profesión que implique actualizarse y adaptarse a cambios? ¿Se trabaja de manera independiente o requiere más que nada interacción con el otro?

Si, es una profesión que implica actualizarse constantemente ya que uno debe ir adaptándose a todos los cambios y técnicas que se desarrollan dentro del campo de la medicina, porque esto es fundamental debido a que a cada momento surgen nuevas técnicas de tratamiento para las distintas enfermedades y también distintas enfermedades. A su vez es esencial trabajar con otros colegas en lo que llamamos equipos interdisciplinarios ya que dentro de la medicina existen distintos campos de estudio y especializaciones dentro de cada campo, lo que hace fundamental el trabajo con colegas que estén especializados dentro de cada una de estas áreas. Cuando me refiero a las distintas áreas o especializaciones estoy hablando por ejemplo de: cirujanos, cardiólogos, traumatólogos, etc.

Contame algún ejemplo del tipo de problema que habitualmente enfrentas dentro de tu profesión.

Actualmente no me encuentro con grandes problemas ya que cuento con la posibilidad de trabajar en instituciones privadas, las cuales no tienen grandes problemas en cuanto a superpoblación o falta de medicamentos.

¿El futuro de otros depende de su actividad?

Si, por supuesto, ya que si realizo un mal diagnóstico o un tratamiento errado se está poniendo en juego la vida de la persona que estoy tratando.

¿Es una actividad que genera mucho estrés?

Si, en un comienzo le genera a uno muchísimo estrés, pero con el paso del tiempo vas ganando experiencia y esto te ayuda a ir teniendo menos nivel de estrés a la hora de enfrentar la consulta.

¿Qué debería tomar en cuenta alguien para saber si le gusta esta ocupación? ¿Qué le dirías a un joven que esta pensando en dedicarse a esta profesión?

Para que alguien sepa si le gusta esta profesión en primer lugar le recomendaría que se informe acerca de todas las labores que desempeña un médico y además de las responsabilidades que lleva esta labor. Pero a un joven le recomendaría que principalmente siga lo que realmente siente y si cree que esta es la profesión que quiere desempeñar lo haga ya que en mi experiencia he vivido muchísimos buenos momentos gracias a ella. Otro factor que ayudaría muchísimo a la elección podría ser que conozca algún médico que le pueda informar directamente y desde su experiencia sobre esto.

¿Hoy volverías a elegir lo mismo?

Si, hoy volvería a elegir la misma profesión debido a que en todos estos años desempeñándola me he sentido plenamente satisfecho en relación a la misma y la sigo realizando con el mismo ímpetu de siempre y con las mismas ganas y la misma fuerza que tenía antes.